



RADIOFOTO AP PARA EL DIARIO DE HOY

**SEÑORA CARTER HABLA EN OEA.** Washington, febrero 16. La señora Rosalynn Carter, izquierda, ante el Consejo Permanente de la Organización de Estados Americanos, reunido hoy en Washington con motivo del quincuagésimo aniversario de la Comisión Interamericana de Mujeres. También aparecen en la foto: Gabriela Touchard López, Presidenta de la Comisión; Alfred Rattray, Embajador de Jamaica ante la OEA y Alejandro Orfila, Secretario General de la OEA.

## Preocupa en Venezuela la Baja Producción Petróleo

CARACAS, Feb. 16. (AP). -- La producción petrolera de Venezuela disminuyó en más de un 27 por ciento en los primeros 40 días de este año, pero aún no ha llegado al punto en que sea necesario hacer recortes al Presupuesto Nacional vigente, según las apreciaciones del Gobierno. Pero existe preocupación en algunos sectores privados y de los Partidos de oposición, dado que el presupuesto prevé ingresos de 8.900 millones de dólares, de los cuales el 72 por ciento provienen de las ventas de

petróleo calculadas para este año en un promedio diario de 2,2 millones de barriles.

El Presidente Carlos Andrés Pérez explicó que aunque la producción se ha reducido, las ventas se han mantenido en un promedio de 1.950.000 barriles diarios, cifra similar a igual período del año pasado.

La diferencia entre los barriles producidos y los vendidos se cubre con las grandes existencias que hay en depósito.

El ingreso a los mercados

mundiales del petróleo proveniente de Alaska, el Mar del Norte y el aumento de las exportaciones de México, además de los planes energéticos de las naciones industrializadas, han hecho que la demanda de petróleo sea menor a la oferta y se produzcan excedentes, explicó Pérez ayer en conversación con los periodistas.

También manifestó que en la

—Favor pase a la Pág. 70.

## Otro Atentado Contra Oleoducto de Alaska

FAIRBANKS, ALASKA, febrero 16 (AP). Una mecha de unos seis metros de largo y una mancha negra en la nieve son prueba de lo que la policía estatal calificó de segundo intento de dinamitar el oleoducto de Alaska.

Otro sabotaje a mediados del año pasado no hizo mella en el oleoducto construido a un costo de 7.700 millones de dólares, pero el atentado ayer le abrió un boquete que provocó una fuga del crudo.

Millares de barriles de crudos extraídos en la Bahía Prudhoe se deramaron sobre la playa durante

—Favor pase a la Pág. 31.

## Primer Intento para Atraer OVNIS en Tokio

TOKIO, febrero 16 (AP). Los focos rojo, blanco y azul se encendieron en forma intermitente el próximo día de semana en los cielos de Tokio en lo que una radioemisora dice es el primer experimento de este país para atraer objetos voladores no identificados.

La radioemisora Nihon dice que el intento por hacer contacto con OVNIS será hecho en conjunción con la inauguración, el 25 de febrero, en Japón de la película norteamericana de ciencia ficción "Close encounters of the third kind" (extraoficialmente "Encuentro cercano del tercer tipo").

Los focos serán encendidos desde el techo de la emisora en el centro de Tokio, dijo la radio.

## Señora Carter Elogia a la Mujer Latinoamericana

WASHINGTON, Feb. 16 (AP). La Primera Dama norteamericana Rosalynn Carter, elogió hoy a la mujer de la América Latina por su lucha de su liberación civil, que calificó como parte de la defensa de los derechos humanos.

La señora Carter en una sesión especial del Consejo Político de la Organización de los Estados Americanos, convocada para con motivo del quincuagésimo aniversario de la creación de la Comisión Interamericana de Mujeres.

Dijo que "deseo congratular a la

Comisión por sus labores y estimular sus esfuerzos en favor de los derechos de la mujer, que es parte de los derechos humanos. Ustedes han logrado una larga batalla para lograr el voto femenino, y al través de vuestros seminarios han contribuido a dar a las mujeres un papel de liderazgo en sus propias comunidades... ustedes han sentado un ejemplo de cooperación regional, que espero que sigan las mujeres de otras regiones del mundo".

La señora Carter fue recibida con excepcional cordialidad por los

—Favor pase a la Pág. 31.

## Continúan los Ataques Terroristas en P.Rico

SAN JUAN PUERTO RICO, 16 Feb. (AP). Cinco artefactos explosivos dos de ellos incendiarios, estallaron esta madrugada en 3 establecimientos bancarios y en dos tiendas por departamentos en diferentes puntos del área metropolitana de San Juan, según dijo la división de incendios y explosivos de la policía. No se informó de lesionados.

Los dispositivos ocasionaron graves daños a dos sucursales bancarias del Chase Manhattan Bank, una ubicada en la parada 23 de la Avenida Ponce de León en Santurce y la segunda en la sucursal de la Av. Muñoz Rivera en

Río Piedras. Los daños principales a estas dos entidades bancarias fueron causados a la estructura de los edificios y al equipo.

En la sucursal de Santurce, la puerta principal salió despedida por espacio de varios metros y pedazos de vidrios y escombros quedaron esparcidos por los alrededores.

En la sucursal de la Av. Muñoz Rivera una máquina de depósitos ubicada en el interior del edificio resultó dañada.

Otra de las entidades bancarias afectadas o los estallidos fue la del City Bank ubicada en la Av.

—Favor pase a la Pág. 68.

## Alemania Protege Derechos Humanos con Toda Firmeza

(BONN, 16 Feb. ESPECIAL). El Ministro Federal de Justicia, Hans Jochen Vogel, dijo en un informe sobre los Derechos Civiles y Políticos, que su país da protección firme a los Derechos Humanos.

Al respecto señaló: "El Pacto Internacional sobre Derechos Civiles y Políticos del 19 de diciembre de 1976 entró en vigor el 23 de marzo de 1976. Este pacto es el instrumento más importante de la protección de los Derechos Humanos y libertades fundamentales. La observancia de los Derechos Humanos garantizados en el pacto está vigilada por las Naciones Unidas.

"Cada uno de los 42 estados que entretanto han ratificado el pacto,

debe presentar, dentro del plazo de un año, después de la entrada en vigor del mismo, un informe sobre:

—Las medidas que ha adoptado para la realización de los derechos reconocidos en el pacto, y

—Los progresos que ha conseguido a tal efecto (artículo 40).

"Estos informes serán examinados por la Comisión de Derechos Humanos compuesta por dieciocho personalidades independientes, según lo dispuesto en el artículo 28 y siguientes del pacto. La Comisión puede exigir ulteriores informes, y comunicar al estado en cuestión los resultados de su examen en forma de observaciones o mediante un

—Favor pase a la Pág. 30.

## Chile y Argentina Evitarán el Movimiento de Tropas

SANTIAGO DE CHILE, febrero 16 (AP). En la próxima fase de la negociación chileno-argentina en torno al pleito fronterizo en la zona austral se buscará la creación de un ambiente de tranquilidad que incluya "la eliminación de movimientos de tropas en la frontera común", dijo hoy Radio Nacional, de las fuerzas armadas.

Versiones coincidentes en tal sentido, atribuidas a fuentes oficiales, fueron difundidas por otros medios informativos locales. Según éstos, los informantes confirmaron que los Presidentes Augusto Pinochet y Jorge R. Videla, tienen previsto reunirse el

próximo lunes en Puerto Montt, 1.000 kilómetros al sur de Santiago.

La fecha y el lugar han sido mencionados insistentemente en la prensa argentina y es la primera vez que aparecen en informaciones oficiales aquí.

Se dijo que Pinochet y Videla suscribirán un acta de acuerdo que habrá elaborado "por misiones militares, que se reunieron a principios de este mes en Santiago y ayer en Buenos Aires.

En esta última reunión se habrían fijado las bases para el futuro curso de las negociaciones, según informes extraoficiales en

—Favor pase a la Pág. 31.

## Presencia Roja en Africa Conocerá Consejo de ONU

LONDRES, febrero 16 (AP). Gran Bretaña, Estados Unidos y otros aliados consideran la posibilidad de convocar el Consejo de Seguridad de las Naciones Unidas, para ordenar la salida de las tropas comunistas de Angola y Etiopía, dijo hoy un vocero del Gobierno.

Empero Lord Goronwy-Roberts, Ministro sen la Cancillería, destacó que las potencias occidentales aguardan primero el resultado de la iniciativa de paz lanzada por la Organización de Unidad Africana. Los aliados apoyan la gestión de la OUA, dijo.

En la Cámara de los Lores, Goronwy-Roberts indicó que Gran Bretaña está gravemente preocupada por la evidencia de

una intervención militar soviética y de apoyo soviético en gran escala" en Angola y el llamado Cuerno del Africa, donde Etiopía y Somalia libran una guerra no declarada. "No hemos dejado dudas a los gobiernos soviético y cubano acerca de nuestra preocupación por su participación militar en varias regiones del Africa".

Entonces Lord Home, quien como Sir Alec Douglas-Home fue primer Ministro británico en 1963 y 1964, preguntó por qué el Gobierno no pedía al Consejo de Seguridad que ordenase la salida de las tropas comunistas.

Goronwy-Roberts respondió que la primera prioridad de los

—Favor pase a la Pág. 70.



RADIOFOTO AP PARA EL DIARIO DE HOY

**SABOTAJE EN OLEODUCTO.** Fairbanks, Alaska, febrero 16. Una cuadrilla de reparación trabaja en una avería en el oleoducto de Alaska, que se cree fue producto de sabotaje.